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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA ‐ DEMOCRATIZACIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 03 de julio de 2018.

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  15:00 HRS. 

HORA TÉRMINO:  16:10 HRS

 

INVITADOS 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

JEANNETTE BLASQUEZ GALAZ  DIRECTORA DOCENCIA

CAROLL SCHILLING LARA  DIRECTORA DEL PROGRAMA DE MAGÍSTER 

HERNÁN CABRERA LOLIC  DIRECTOR ESCUELA ING. EN CONSTRUCCIÓN 

MARIA PAZ ROJAS MONARES  FEUCM 

EMILIO MUÑOZ GALDAMEZ  FEUCM 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 Pendiente Mesa Anterior: Ped. en inglés, se solicita a FEUCM enviar a la brevedad todos 
los antecedentes correspondientes. (Academia) 

 Convocar a plebiscito los días 4 y 5 de junio (Democratización) 

 Pendiente Mesa Anterior Federación realizará presentación de necesidad de voto en 
Consejo Superior (ejercicio) (Democratización) 

 
2. Varios 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 

Se da inicio a sesión a las 15:00 horas. 

A petición de los estudiantes, las mesas de Academia y Democratización sesionarán juntas en esta 
jornada. 
 
Pedagogía en Inglés. 
 
Autoridades solicitan la información pendiente a Federación sobre el caso de Ped. En Inglés. 
Federación informa que no posee la información solicitada. 
Queda este punto pendiente para próxima mesa. 
 
Protocolo de Acoso. 
 
FEUCM  plantea  luego  de  reuniones  con  estudiantes  durante  el  paro  reflexivo,  la  necesidad  de 
iniciar una reconstrucción y revisión del protocolo de acoso. 
Por lo cual pretender levantar una mesa de trabajo para su análisis y reconstrucción. 
La conversación se enmarca en el protocolo. 
FEUCM valora la existencia del protocolo. 
 
Respecto a la mesa de trabajo, se les informa que igual al trabajo realizado con anterioridad, estas 
deben estar compuestas, por: 
Departamento Jurídico. 
DGE. 
Estudiantes. 
Si el trabajo lo amerita se podrá invitar a docentes u otros funcionarios. 
 
VRAF, al respecto señala que se debe validar el protocolo por parte de la comunidad y si existen 
artículos o situaciones que sean perfectibles, ese trabajo se realizará en conjunto. 
La idea es que entre todos le demos fuerza. 
DGE informa que independiente del tema todas las denuncias se acogen e investigan, para lo cual 
existen plazos de investigación. 
Respecto a las sanciones que según los estudiantes no se encuentran implícitas en el protocolo, se 
les informa que estás se encuentran tipificadas en el reglamento del estudiante y en el reglemento 
de higiene y seguridad de la Universidad. 
Se les recuerda que el protocolo es sólo el primer paso y nos indica como dice su nombre los pasos 
a seguir en caso de. 
Se les solicita a  los estudiantes trabajar en conjunto (Talca y Curicó) en una propuesta que debe 
ser entregada a la brevedad a DGE. 
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Consejo Superior. 
 
Estudiantes consultan ante la aceptación de la renuncia de don Horacio por parte de su santidad y 
la carta del rector, los pasos a seguir. 
Se les informa que el Administrador Episcopal, nombrado por el papa monseñor Galo Fernández, 
asume por tiempo temporal como gran canciller (i) de la universidad, mientras se nombra al nuevo 
obispo de Talca. 
 
UCM‐ARCIS 
 
FEUCM solicita información sobre el rol que cumplirá UCM en el cierre de la Universidad ARCIS. 
Se  informa  por  parte  de  los  integrantes  de  la  mesa,  que  UCM  solo  será  un  administrador 
académico,  asegurando  que  los  estudiantes  puedan  realizar  su  proceso  de  egreso,  bajo  la 
normativa de la U. ARCIS. 
Tal como se les informó en reunión sostenida con don Diego, en caso que los estudiantes de ARCIS 
no estén de acuerdo con esta administración, la Universidad no se involucrará. 
Se  solicitó por parte de MINEDUC que UCM asumiera esta administración, debido al éxito en el 
proceso similar realizado con U. del Mar. 
Este  proceso  de  administración,  no  involucra  el  uso  de  infraestructura  de  la  UCM,  ya  que  las 
actividades académicas se realizarán en Santiago. 
 
 
Finaliza sesión a las 16:10 horas. 
 
Acuerdos. 

 A petición de los estudiantes, las mesas de Academia y Democratización sesionarán juntas 
en esta jornada. 

 Pendiente Mesa Anterior: Ped. en inglés, se solicita a FEUCM enviar a la brevedad todos 
los antecedentes correspondientes. 

 Estudiantes comprometen en primera instancia una propuesta de temas que desean 
trabajar en el complemento del protocolo de acoso. 

 Estudiantes propondrán los nombres para integrar mesa de trabajo para complementar el 
protocolo de acoso. 

 Pendiente Mesa Anterior Federación realizará presentación de necesidad de voto en 

Consejo Superior (ejercicio). 
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Firma Aprobación Acta. 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
JEANNETTE BLASQUEZ GALAZ   
CAROLL SCHILLING LARA   
HERNÁN CABRERA LOLIC 

MARIA PAZ ROJAS MONARES   
EMILIO MUÑOZ GALDAMEZ   


